

APOYO DE LA ONU PARA LA CEDHJ: ANDERS KOMPASS

Anders Kompass, representante del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en México, ofreció a la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco (CEDHJ) el apoyo de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), tanto en asesoría técnica, metodológica, capacitación e intercambio permanente de información, así como en todas las acciones que este organismo realice en la promoción y defensa de derechos humanos.

Al reunirse la tarde de ayer en las instalaciones de la CEDHJ con el Consejo Ciudadano de este organismo que preside Carlos Manuel Barba García, Kompass dialogó con cada uno de los miembros del Consejo sobre el diagnóstico de los derechos humanos en México y otros temas relacionados.

Respecto del informe de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) en relación con los hechos ocurridos el 28 de mayo, opinó que es una buena oportunidad para que el gobernador de Jalisco, Francisco Javier Ramírez Acuña, corrija conductas de servidores públicos violatorias de derechos humanos. Una negativa puede ser interpretada como un mensaje de “manos libres”, lo cual es muy peligroso para la sociedad.

Kompass aseguró que los ojos de mundo están en esta ciudad: “al celebrarse la Cumbre de Mandatarios aquí, Guadalajara se abrió al mundo”.

Dijo que si el gobierno no investiga los acontecimientos del 28 de mayo se podría dificultar de manera importante la promoción de negocios hacia México y Jalisco, en particular”. Esto es algo que ya se comenta en Europa, precisó.

Anders Kompass destacó la importancia de que los empresarios compartan una cultura de respeto a los derechos humanos y entiendan que invertir en éstos es un buen negocio, pues su defensa es un tema prioritario para el Tratado de Libre Comercio y la comunidad económica internacional.

Prueba de ello, aseguró, es que las grandes compañías internacionales tienen departamentos de derechos humanos, de responsabilidad social; “ya no es cuestión de querer, es una realidad, enfatizó”.

Anders Kompass se reunió también con representantes de organismos no gubernamentales, como el Círculo de Mujeres y para Mujeres, la Academia Jalisciense de Derechos Humanos, IMDEC, colectivo Ollín, Centro de Diversidad de los Derechos Sexuales, Comité Humanitarios de Jalisco para personas con VIH, entre otros, quienes le dieron a conocer diversos casos de violación de derechos humanos que no han sido atendidos debidamente por la autoridad.